
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1582/2017 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend 
Ampelanlage Bushaltestelle Katzenberg (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
  
1) Ist der Verwaltung bekannt, dass an besagter Ampelanlage verhältnismäßig lange auf das 
Grünsignal gewartet werden muss? 
 
2) Teilt die Verwaltung die Auffassung der FDP, dass dies zu einer geringen Akzeptanz der Am-
pelanlage bei Fußgängern führt und gefährliche Situationen, insbesondere beim Überqueren 
der Straße durch Schüler begünstigt? 
 
3) Wenn ja, sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die Einstellung der Ampelanlage so zu ver-
ändern, dass Fußgänger nicht mehr so lange auf das Grünsignal warten müssen? 
 
Zu 1. 
Die Wartezeiten entstehen, weil die Signalanlage an der Bushaltestelle „Katzenberg“ aufgrund 
der Nähe zur Signalanlage am Knotenpunkt Katzenberg im Berufsverkehr koordiniert geschal-
tet wird. Zudem werden die Busse beschleunigt. 
 
Zu 2. und 3. 
Um die Akzeptanz der Signalanlage zu erhöhen, wird die Schaltung der Signalanlage so geän-
dert, dass die Fußgänger sofort nach Betätigung des Anforderungstasters grün erhalten. Nur 
wenn kurz davor eine Fußgängerschaltung erfolgte oder die Busse bevorrechtigt werden, kann 
es noch zu einer etwas längeren Wartezeit kommen. 
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